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早前拍戲弄傷
了右眼球的

古天樂，至今尚未完全
康復，白天需架上太陽眼
鏡，他估計要三四星期才痊
癒。最近在新西蘭拍戲古仔又
染上感冒，他無奈說：「當地
天氣驟降又落雪，不慎染上嚴重
感冒，日前更失聲，吃了兩劑抗生
素都沒用。早幾日醒來腰骨很痛，求
診證實是椎間盆骨走位，睡不了，坐下
都痛，要企起身，即是不用睡啦！這個

病無得
根治，是椎間盆

骨的軟組織磨損，可能
是拍動作戲勞損有關，休息多

些應該沒事。」
古仔即將要到馬來西亞拍動作片，

他表示有些動作未必做到，但會盡力而
為。問他會否減少工作？古仔謂：「不
會，這個情況每年都有一兩次，和天氣
轉變都有關，休息幾天便好。」

理解無綫「性感」新政策
鄭嘉穎被問到《L風暴》若拍第四

輯，會否推薦女友陳凱琳演出？嘉穎表
示：「她的工作多到不得了，還需要人
推薦嗎？她又拍電視、電影和出席活
動，大家隔日便見到她，有麝自然香，
不用我多說。」
說到無綫要女藝人「收起性感」，嘉穎

想必是最開心的一個？他謂：「為何這樣
說？我都是觀眾，相信電視台有本身政
策，也明白合家歡時段這決定是正確，但
希望不是如黃秋生所說港姐要穿潛水衣。

我都好期待明年港姐會如何。」
說到陳凱琳被指有特權登機，嘉穎
稱：「有聽她講，知道發生什麼事。幾
好笑，爆料人應分清楚特權和消費者權
益，你買什麼機票便有什麼權益和服
務，每個人都一樣，這是航空公司做生
意的決定。（可替女友不值？）藝人是
要經歷這些事，這次只是雞毛蒜皮，可
以經一事長一智！」

鄧麗欣大點才考慮半裸
鄧麗欣透露未來重點會放在電影上，

暫沒計劃出唱片，唱歌上未有新搞
作，就算要做都可能是音樂劇，都
會牽涉到演戲。Stephy笑言：「我
鍾意演嘢。」問到在尺度上會否有
大膽演出？她說：「接受不到三級
片，底線是三點不露，不可以全
裸。半裸可能是背脊，或者年紀
再大些才考慮。（和年紀有
關？）到時沒所謂啦，而且年紀
大也沒有人找我裸露啦，哈
哈。」

香港文匯報訊（記者 李思穎）古天樂

（古仔）、鄭嘉穎、鄧麗欣（Ste-

phy）、張智霖等前晚出席電影《L風

暴》的煞科宴，眼傷未癒的古仔除不慎

患上感冒外，兼且椎間盆骨走位，難怪

他一臉憔悴，認真禍不單行。嘉穎則指

就算《風暴》系列再拍新一集，都不會

主動推薦陳凱琳參演，皆因「有麝自然

香」。而晚宴開始前監製黃百鳴與導演

林德祿即場宣佈，現已籌備開拍《風

暴》第四集。

嘉穎讚女友
嘉穎讚女友「「有麝自然香

有麝自然香」」

古仔古仔椎椎間間盆盆骨骨
痛到難以入睡
痛到難以入睡

走位走位

香港文匯報訊 為了配合網絡電影電視
迅速發展，由中國電影家協會指導、中國
電影評論學會和中國台港電影研究會主
辦，「國內優秀網絡大電影投放發佈平
台」聯合協辦的第二屆中國優秀網絡大電
影評選「金網電影盛典」，前晚在黃山舉
行。今年由陳國坤（小龍）飾演的張少均
憑4K超級網劇《反黑》拿到了「優秀網路
劇年度最佳男演員」獎項，成為首部直接
殺入被認可網絡頒獎禮的正宗港產劇集，
《反黑》除在香港本土受歡迎外，亦受到
不少華人地區追捧，全國更直迫17億點
擊，得到無數網民支持。連串佳績令《反

黑》團隊非常鼓舞。

不再擔心被定型
首次兼任演員和監製的陳國坤，為此感

到很高興：「《反黑》的成功集合了一大
班實力派演員、製作團隊的努力，要多謝
他們每一位和好兄弟宋本中導演，裡裡外
外都發揮了香港精神！」小龍以前因演李
小龍深入民心而被定型，今次他飾演警員
張Sir同樣深入民心，但這次不用再擔心被
定型，反而是一個自我創作的好機會，同
時可慢慢修正作為演員的自己。
《反黑》憑超水準的製作贏盡各方好

評，因熱播而引起多方關注，吸引不少網
站及電視台跟製作團隊商討未來的合作大
計。第一季打響頭炮成績令人滿意，第二
季已在積極籌劃，預定明年開拍。

台慶劇《降魔的》不經不覺已播到一半，出來的口碑
和收視都十分不錯，不少人力讚劇本有創意，演員演繹亦十
分到位。劇中主角馬國明一向
擁有觀眾緣，在此劇以貼地的

形象出現更獲得大讚，有不少網友熱推「馬
明」演技出眾，可靠今套劇在年尾贏視帝！隨
着小馬（馬國明飾演）找到自己親生父母掀起
高潮，令網民熱烈討論，收視更與同期超強班
底的《跨世代》看齊，叫好又叫座。

網友「阿佘的波」寫上：「不得不讚，馬
國明在這部《降魔的》演得很好，尤其是知道阿爸阿媽在身邊時候的

那一幕 。」另一網民「kathy4086」則留言：「 我竟然睇到
喊。」至於「davidlok_lok」表示：「睇到好感動～馬

國明做得非常好～支持馬國明攞視帝！」
文：八妹
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網友推馬明做視帝香港文匯報訊 第54屆金馬獎
將於下周六（25日）舉行，前
晚兩大影后熱門舒淇與惠英紅率
先碰面，連同內地紅星吳亦凡、
荷里活名模Lily Aldridge、名媛
謝玲玲及女兒林心兒雲集北京一
間新落成的酒店出席珠寶盛宴，
場面星光熠熠，盛況空前。
當晚舒淇穿上露肩晚裝現身，

佩戴耀眼紅寶石高級珠寶的她性
感不已。平日展現爽朗英雌一面
的惠英紅，於酒會上先以一襲黑
色長紗裙配襯珠寶示人，坐在旋
轉木馬展露修長美腿；到晚宴便
換上一套中性西裝，光彩奪目，
展示另一種優雅氣質和氣派。兩
大影后同場，惺惺相惜，旋即引
起一陣騷動，鎂光燈閃過不停。

舒淇 惠英紅
金馬獎前先碰頭

第二屆「金網電影盛典」陳國坤獲最佳男演員

■鄧麗欣不介
意裸露少許，但
要過多幾年再

算。

■■馬國明馬國明((左左))在在《《降魔降魔
的的》》的演出備受讚賞的演出備受讚賞。。

■■電影電影《《LL風暴風暴》》前晚舉行慶功宴前晚舉行慶功宴。。

■■張智霖張智霖((左左))有份抽獎有份抽獎。。

■李連杰承認就算武術
界如何努力，影響力也
是不如電影。 新華社

■陳國坤(左二)獲「金網電影盛典」最佳男
演員獎項。

■■((左起左起))舒淇和惠英紅在金馬舒淇和惠英紅在金馬
獎舉行前先爭妍鬥麗獎舉行前先爭妍鬥麗。。

■(前排左一及二)何穗和張震藉接電話來籌款。

■古天樂(左)自言椎間傷患令他
難以安寢；旁為黃百

鳴。

■■有份演出電影的夏有份演出電影的夏
嫣嫣，，打扮得相當清涼打扮得相當清涼。。

香港文匯報訊 內地名模何穗與台灣男神
張震前天現身上海一間貨幣經紀公司，為北
京立德未來助學公益基金會旗下的「美麗中
國支教」做了一日公益活動。二人經快速訓
練後，即成為星級經紀，現場連線接聽電
話，落力說服電話另一頭的交易員增加投資
金額，皆因當日全部的交易佣金收入將全數

捐作幫助山區兒童的教育基金。一天下來，
經眾人努力下交易量超過六千億，善款達二
百萬元，打破歷年紀錄。
基金會已是連續第三年邀名人明星助陣參

與慈善日，被問到今次的感覺時，何穗表
示：「第一次能親自幫忙籌款，很緊張卻又
很感動。接電話時其實很緊張，怕不賣力一
點就直接影響今天的善款，多十萬或多一百
萬元，可幫助的小孩已多出很多了。跟善長
仁翁解釋我們活動的目的後，每人都馬上大
方起來，真的太感人了！」張震的感覺比何
穗輕鬆得多了，他表示接電話比拍戲好玩得
多，「希望今日推動慈善活動，可帶給人更
多快樂。」

何穗張震串演經紀籌款

■陳庭欣穿得密
實，未知是否和
無綫的「限性感
令」有關？

新華社 日前在「雙11」晚會
中，一部時長不過 20多分鐘的
《功守道》電影賺盡了眼球；24
小時後，馬雲領銜、眾武界大咖
零酬參演的電影上線，引爆話
題。直到前天《功守道》揭幕戰
在北京打響，人們才恍然大悟，
以上所有動作不過是要給這個脫
胎於太極的競技對抗項目預熱。
功夫巨星主導，網絡大亨挎
刀，製作出自由搏擊賽事「崑崙
決」的姜華團隊傾力相助，中國
功夫，中國原創體育IP，創新，
跨界，合作……《功守道》甫一
問世便成熱門話題，下一步是要
做中國的NBA，還是武版的《中
國偶像》？
銀幕下亦自帶片中「掃地僧」
氣質的李連杰有很多話要說，核
心一句是，他和另一創始人馬雲
夢想着將《功守道》帶進奧運，
希望將以太極為代表的中國武
術、以武術為代表的中國文化，
更好地推向世界。

文化必隨經濟發展
李連杰說：「就像我一直在思
考的，我們的武術歷史非常悠
久，內容非常豐富，但是全球傳
播而言，『武術』兩個字知道的
人並不多。倒是『功夫』差不多
90%的外國人都懂，因為功夫電
影。我們武術界幾代人努力了幾

十年，還是不夠電影的影響力
大。」
馬雲曾表示，當一個國家經濟

發展時，其文化也一定隨之發
展，遍佈全球。比如上世紀60、
70年代的日本；80、90年代的韓
國，經濟騰飛的同時，日本的動
漫、韓國的流行音樂也走向全
球，柔道、跆拳道、空手道進入
奧運。
於是，推動武術入奧不再是李

連杰的一時執念。「重要的不是
今天我們做了什麼事。也許我們
不做《功守道》，終有一天中國
的武術文化、太極文化也會自然
生長，自然地走出去。但以我們
的人生經歷和對武術的理解，以
他（馬雲）對企業的管理方法和
調度資源的整合，我們做，也許
就可快速推進這個步伐。」
為什麼是太極，為什麼是現

在？李連杰憶起五年前與內地的
大學和醫院探討太極話題時的一
個困惑。人人都說太極好，但說
不出所以然；之後他去美國走
訪，哈佛醫學院拿出800多篇論文
來佐證練太極的好處。這個經歷
讓李連杰意識到，如果我們不
做，自己老祖宗傳下來的東西就
要被別人搶去做了。

比賽提供發展動力
下個問題，何時入奧？李連杰
說，第一是必須明白奧運會需要什
麼。「國際奧委會投票決定奧運項
目增減，我看見攀岩、輪滑都排在
武術前面，為什麼？其中一個重要
因素就是簡單。我們就思考到底
是把武術全盤推向奧運，還是說
從中挑一個最有可能的先推出
去。我並不反對太極以外的別的武
術門類也做這樣嘗試。」

而要做到這目標，普及
是必須的，因此就需要
比賽。李連杰說：
「太極打得好不好，
沒有一個統一的衡量
標準，但是比賽的話立
馬就有結果。有對抗，
有比賽，年輕人能從中
獲得榮譽感，這個運動就
會有更好的發展推動
力。」
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》


